



Portada / Forbes Política /

Enrique Hernández  
octubre 17, 2023 @ 1:30 am

## Así son las millonarias donaciones para fiestas del sindicato del Poder Judicial

*El Sindicato de Trabajadores del Poder Judicial de la Federación recibió 54 mdp para sus festejos, vacaciones, congresos y torneos del primer semestre del año.*



El Sindicato de Trabajadores del Poder Judicial de la Federación (STPJF) recibió donaciones en efectivo por 54 millones 598,000 pesos en el primer semestre de 2023 para la realización de festejos, vacaciones, congresos y torneos deportivos.

La relación de los recursos públicos obtenidos por el Sindicato de Trabajadores del Poder Judicial de la Federación muestra que en 2022 recibieron donativos por 109 millones de pesos para el pago de ayudas pactadas. Un año antes recibieron igual monto de dinero, luego de que en 2020 la pandemia de Covid-19 les suspendió todo tipo de festejos y actividades de entretenimiento.

La Cámara de Diputados tiene en análisis una iniciativa para desaparecer 13 de 14 fideicomisos del Poder Judicial federal, como parte de la política de austeridad del presidente Andrés Manuel López Obrador, lo cual ya ha levantado el rechazo de ministros de la Corte y trabajadores de base.

[Así son las millonarias donaciones para fiestas del sindicato del Poder Judicial \(forbes.com.mx\)](https://forbes.com.mx)